



笠井信輔さんの講演会が大崎町で開催されました！

6月1日(土)、午後3時30分から大崎町中央公民館において元フジテレビアナウンサーで、現在はフリーアナウンサーとして活躍中の笠井信輔さんの講演会が開催されました。

笠井さんの講演は、血液のがんと呼ばれる悪性リンパ腫を患った経験から、人生観が変わったことや、テレビ業界の裏側をアナウンサーという「伝えるプロ」が楽しく分かりやすく話されました。

会場には、約200名の観覧者が集まり、笠井さんの講演を食い入るように聞いていました。講演会に参加された方々は、「やっぱり、笠井さんの話は面白いし、すごくよかった」「1時間が短く感じるぐらい聞き入っていた」と満足した表情で話していました。



ひまわりの種まき

5月24日(金)、菱田地域保全協議会の皆さんと、菱田保育園と中沖保育園の園児が菱田小学校近くの畑にひまわりの種をまきました。同協議会と園児らは地域の景観形成を目的とし、毎年恒例でひまわりや9月頃にコスモスの種をまいています。

園児たちは、「楽しかった。ひまわりのきれいな花が咲いてほしい」と期待を込め、協議会の方と一緒に種をまいていました。ひまわりの見頃は7月頃になるそうです。



4団体目の子ども食堂「おおさきッズ」がオープン

5月18日(土)、中央公民館で大崎小学校区の児童生徒を対象に子ども食堂「おおさきッズ」がオープンしました。現在町内に野方、大丸、菱田、中沖の4か所で3団体が活動しており、今回4団体目のオープンとなりました。地元有志がボランティアで活動をはじめ、当日は企業等から提供を受けた野菜やお肉を使い、カレーが振る舞われました。今後の予定は、不定期で学校の行事等を考慮して、2か月に1回くらいのペースで開催するそうです。

町内の子ども食堂の活動については、16ページをご覧ください。